

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berikut simpulan hasil penelitian mengenai Digitalisasi Radio Melalui Aplikasi RRI Play Go dengan fokus penelitian pada stasiun wilayah RRI Banten, Peneliti mendapat kesimpulan bahwa :

1. Proses Digitalisasi Radio Melalui Aplikasi RRI Play Go

Dalam digitalisasi radionya RRI melakukan dengan beberapa tahapan diantaranya adalah, saat adanya peraturan pemerintah untuk standar penyiaran *digital audio broadcasting* (DAB), hal ini menjadi pemantik utama untuk gerakan digitalisasi yang dilakukan oleh RRI dan digitalisasi RRI dimulai sejak 2013 dengan rilisnya aplikasi RRI Play, namun aplikasi ini masih menjadi aplikasi yang masih perlu dikembangkan dengan berbagai keterbatasan dan diiringi berbagai kebaruaran, lalu RRI kembali resmi merilis aplikasi pengembangan dari sebelumnya RRI Play menjadi RRI Play Go bertepatan dengan ulang tahun RRI yang ke 74 dimana telah diperbaharui dalam *bug*, mengatasi *error*, dan menerapkan beberapa fitur yang disarankan dari hasil evaluasi pengguna, guna memberi layanan yang terbaik bagi masyarakat RRI pada akhir januari 2023, RRI resmi *melaucing* kembali Aplikasi New RRI Play Go, hal ini menjadi bentuk transformasi secara sistematis RRI terhadap semua platform penyiaran secara digital, aplikasi ini merupakan pengembangan produk terbaru dari RRI. New RRI Play Go beradaptasi dengan kemajuan tehknologi yang kekinian dengan berbagai tampilan yang memanjakan masyarakat untuk mengaksesnya.

2. Respon Pendengar RRI Banten Mengenai Digitalisasi Radio Melalui Aplikasi RRI Play Go

Respon pendengar RRI mengenai digitalisasi radio melalui aplikasi RRI Play Go, bahwa RRI mampu memanfaatkan teknologi digital yang sudah serba ada sekarang dan menciptakan dan mengembangkan melalui aplikasi RRI Play Go ini, era radio digital juga semakin meningkatkan efisiensi penggunaan kanal frekuensi serta kualitas yang ditawarkan melalui aplikasi tentunya lebih bagus tidak adanya gangguan frekuensi saat siaran berlangsung karena menggunakan jaringan internet yang mudah diakses oleh masyarakat menjadi jalan alternatif penggunaan media online untuk memperoleh berbagai informasi dengan cepat. Fitur yang ditawarkan lebih banyak salah satunya RRI Net yang menyuguhkan tampilan radio visual ini menggabungkan antara audio, teks, gambar layaknya siaran televisi dengan menggunakan pemancar DAB+ , dan siaran yang lebih luas tanpa terhalang sinyal frekuensi wilayah.

B. Saran

Berdasarkan kegunaan penelitian, bahwa penelitian diharapkan berguna secara teoritis dan praktis. Saran ini diharapkan menjadi masukan dan bermanfaat. Dengan merujuk kepada data-data hasil penelitian mengenai Digitalisasi Radio Melalui Aplikasi RRI Play Go yang dilakukan oleh RRI Banten maka peneliti memberikan beberapa saran-saran untuk lembaga RRI maupun pendengar siaran RRI yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Radio Republik Indonesia (RRI) Banten

Bagi RRI sebenarnya inovasi digital melalui aplikasi RRI Play Go ini sudah bagus dan menarik hanya saja perlunya penyebar luasan yang masif agar sosialisasi adanya aplikasi ini bisa diketahui banyak orang dan bisa dirasakan manfaatnya oleh berbagai kalangan. Terus mengembangkan siarannya seiring dengan perkembangan dan pertembuhan teknologi saat ini.

2. Bagi Pendengar

Bagi pendengar pemanfaat teknologi juga harus bisa ditangkap cerdas oleh berbagai khalayak termasuk pendengar radio, tidak ada salahnya untuk pendengar setia radio analog mencoba meleak digital agar bisa merasakan efektifitas teknologi dari digitalisasi radio.